

## 平成27年度「学校・地域パートナーシップ事業」取組の概要

市町村名	学校名等
檀原市	檀原中学校

## 1 基本コンセプト（取組のねらいや考え方など）

今、国際化社会に向けて、世界の諸国民が国を超えてお互いを理解し合い、異文化の理解を通して平和な社会の実現を目指している。その異文化理解を推進する事業として、檀原中学校では、オーストラリアのエラノラ&マイアミスクールと姉妹校提携を結び、国際理解教育を進めている。「多文化共生の理念」のもと、「文化相違に対する感受性や理解の発展」「友好関係の強化」「学校間の二カ国語学習の促進」などを目的に取り組んでいる。

## 2 特徴的な取組の概要

オーストラリア・エラノラ&マイアミステイトスクールとは、2006年から交流を開始し、2008年に姉妹校として提携を結んだ。隔年で相互の交換留学を行っており、今年で11年目を迎えた。本年度は、エラノラ&マイアミスクールより27名の来校があり、9月12日～22日の11日間、日本に滞在し、15家族がホームステイの受け入れを行った。この事業は、A&J日豪国際友好親善協会の方をコーディネーターとして推進している。

生徒達との主な交流は16日に行われた文化祭で、歓迎式典に始まり、和太鼓の演奏や沖縄の音楽をはじめとし、劇、音楽、ビデオ上映とバラエティに富んだ発表を行った。エラノラ&マイアミスクールも、歌やダンスの発表をし、盛況のうちに共に心から楽しめる文化祭を終えた。留学生には、本校のスクールバディが担当としてつき、校外の生活ではホームステイの受け入れ生徒が親睦を深め、単なる観光旅行ではなく、生活を共にすることにより大変有意義な交流学习となった。

